
Secourir les gens.

Penser aux mille et

quatre (voire plus)

manières de le faire.

En commençant

peut-être par faire ce

qu'a fait Thierry :

faire prendre

conscience aux gens

qu'ils sont heureux.

Florence 27 ans Toulouse
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